



öffentlich

Betreff:

Neuaufstellung bzw. Erneuerung von Ampeln

Erstellungsdatum 17.06.2008

Eingang 902: 17.06.08

Einreicher: Fraktion SPD

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
02.07.2008	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		X
28.08.2008	Ordnung, Umweltschutz und Landwirtschaft		
03.09.2008	Ausschuss für Finanzen		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Oberbürgermeister auf, dafür Sorge zu tragen, dass bei der Neuaufstellung bzw. der Erneuerung von Ampeln die Restdauer der Rotphase für Fahrzeuge angezeigt wird.

gez.: Mike Schubert
Vors. SPD-Fraktion

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag		<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt		<input type="checkbox"/> zurückgezogen		

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Autofahrer sind zur Verringerung der Abgasemissionen aufgefordert, an Ampeln den Motor abzustellen, wenn die Rotphase länger als 30 Sekunden dauert. Um dies umzusetzen ist es hilfreich wenn die Autofahrer wissen, wie lange die Rotphase noch dauert.

In vielen Städten anderer Länder sind solche Ampeln im Einsatz.